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Caiado apresenta projeto de melhorias no Caiado apresenta projeto de melhorias no 
transporte coletivo da Região Metropolitana transporte coletivo da Região Metropolitana 

O governador Ronaldo Caiado (UB) anunciou um projeto de reestruturação completa do transporte coletivo da Região Metropolitana de Goiâ-
nia. A frota do Eixo-Anhanguera será eletrificada até o fim de 2024, os terminais e estações do corredor serão reformados, além da recuperação 

de 6.940 pontos de ônibus. Com investimento de R$ 1,6 bilhão, Caiado assegurou que o preço da tarifa não sofrerá nenhum reajuste.  p4
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O tradicional grito de 
carnaval de Goiânia, 
que deve reunir um 

público de 50 mil pessoas, 
terá novidades na organiza-
ção e no percurso. Marcado 
para o dia 3 de fevereiro, a fes-
ta contará com apoio do Go-
verno de Goiás e do Sesc para 
fazer a dispersão na Avenida 
Mutirão, em um encontro de 
trios com as apresentações 
de Durval Lelys e Araketu no 
encerramento da festa.

Para integrar o público 
que estará distribuído em seis 
concentrações, os organiza-
dores do evento montaram 
a Liga dos Blocos. Cateretê, 
Carná Rock, Blokinho Aê, Cer-
rado, Meu Pai Te Ama e Bloki-
nho Uai vão oferecer cerca 
de 10 atrações durante o dia 
e no trajeto até a dispersão, 
na Avenida Mutirão, entre as 
avenidas T-9 e T-55, onde a 
festa será entregue ao co-
mando de Durval e Araketu.

“O Governo de Goiás e 
o Sesc entraram no apoio à 
estrutura do evento porque 
entendemos que esse pré-

-carnaval se tornou um atra-
tivo cultural e turístico do 
nosso estado, uma data 
para fortalecer a econo-
mia da capital. Além de ser 
um momento de diversão 
importante e tradicional 
para os goianos”, afirma o 
secretário de estado da Re-
tomada, César Moura.

O diretor regional do 
Sesc e Senac, Leopoldo Vei-

ga Jardim, reforça o com-
promisso em contribuir para 
a diversidade cultural do 
país. “Estamos comprometi-
dos em apoiar este evento, 
oferecendo infraestrutura, 
recursos e programação 
diversificada para que a co-
munidade possa desfrutar 
dessa festividade de forma 
segura e inclusiva”, afirma.

Já o presidente do Sis-

tema Fecomércio, Marcelo 
Baiocchi, expressa com en-
tusiasmo o apoio ao evento. 
“O Sesc tem como missão 
promover o acesso à cultura 
e ao lazer, sendo assim cum-
primos mais uma vez o papel 
social da instituição. Tam-
bém buscamos valorizar as 
tradições locais, além de pro-
mover a economia criativa e 
a produção artística”, pontua.

ABADÁS
Como apoiador do pré-

-carnaval, o Governo de 
Goiás disponibilizou aos 
organizadores um espaço 
para troca de abadás duran-
te evento que vai divulgar 
a programação dos quatro 
dias do carnaval no interior 
do estado. A Expo Folia Goi-
ás será realizada no dia 1º de 
fevereiro, a partir das 16 ho-
ras, no Centro Cultural Oscar 
Niemeyer, com a participa-
ção de 20 prefeituras de ci-
dades que sediam carnavais 
goianos tradicionais.

A Liga dos Blocos esta-
rá presente com estande 
para troca de abadás dos 
seis grupos participantes. 
Será montado o Ateliê de 
Costura Coopera Goiás, 
onde costureiras vão cus-
tomizar na hora o abadá 
de quem se interessar pela 
personalização. Iniciativa 
da Secretaria da Retomada, 
via Colégio Tecnológico do 
Estado de Goiás, em parce-
ria com a Organização das 
Cooperativas do Brasil, se-
ção Goiás (OCB-GO).

Uma audiência pública na 
Câmara de Goiânia debateu a 
crise da educação municipal. 
Com o objetivo de buscar 
soluções, a vereadora Kátia 
(PT) promoveu a reunião na 
manhã desta segunda-feira 
(29/01). Recentes denúncias 
de pais, professores e servi-
dores revelaram o completo 
descaso da prefeitura, com 
falta de vagas, de unifor-
mes, material escolar, ser-
vidores, sucateamento das 
unidades e até falta de col-
chonetes, obrigando crian-
ças a dormirem no chão. 

“Essa questão dos colcho-
netes é gravíssima, mas é só a 
ponta do problema. A Secre-
taria está violando o direito à 

educação de nossas crianças”, 
afirmou a vereadora.

 A reunião contou com 
a participação de represen-
tantes do Tribunal de Contas 
dos Municípios (TCM), do 
Ministério Público de Con-

tas, de entidades sindicais 
ligadas à educação e de pais 
de alunos. O secretário muni-
cipal de Educação, Rodrigo 
Caldas, foi convidado, mas 
não compareceu à audiência 
e nem mandou representan-

te, alegando que a demanda 
está muito alta na pasta e 
não seria possível participar. 

Na audiência, a vereado-
ra Kátia ressaltou que, além 
dos casos de falta de mate-
riais, colchonetes e servido-
res, a Secretaria Municipal 
de Educação também está 
cometendo outras viola-
ções como a transferência 
de crianças de 5 anos para 
a série seguinte, a fim de li-
berar vagas nos Centros Mu-
nicipais de Educação Infantil 
(CMEIs) para suprir a deman-
da que hoje é de 9 mil crian-
ças. “Isso é um crime”, des-
tacou a parlamentar. “Eles 
estão remanejando crianças 
de 5 anos, que ainda deve-
riam estar na creche, para 
o Ensino Fundamental para 

liberar vagas nos CMEIs. 
Nessa idade, as crianças ain-
da não têm autonomia para 
ficar numa sala sozinha, só 
com o professor”, explicou. 

Segundo Kátia, a crise 
não começou agora. “Des-
de o ano passado temos 
percorrido as unidades e 
alertado sobre os vários pro-
blemas na educação, como 
a falta de professores, de 
materiais até mesmo acom-
panhado de perto a questão 
dos servidores administra-
tivos que estão há mais de 
40 dias numa greve que 
foi suspensa por um acor-
do no Tribunal de Justiça, 
mas que ainda não se des-
dobrou na apresentação de 
uma proposta adequada à 
categoria”, lembrou ela.

Reprodução

Prefeito de Goiânia, Ro-
gério Cruz afirmou, nesta se-
gunda-feira (29/1), que dois 
novos Centros Municipais 
de Educação Infantil (Cmeis) 
serão inaugurados no 1º 
semestre deste ano. As uni-
dades estão localizadas nos 
bairros  Santa Helena e Flo-
resta. Segundo a gestão mu-
nicipal, as novas instituições 
debem criar mais de 300 va-
gas na Educação Infantil. 

As obras das duas unida-
des foram iniciadas e parali-
sadas em gestões anteriores 
e retomadas pela atual ges-
tão, após a realização de no-
vos processos licitatórios. No 
caso do Cmei Santa Helena, 
as obras foram paralisadas 
em 2015 e retomadas no ano 
passado. Já a construção da 
unidade do Bairro Floresta 
foi iniciada em 2014. 

“A criação de vagas é uma 
prioridade. Somente nesta 
gestão, mais de 4 mil vagas 
na Educação Infantil foram 
criadas”, explica o prefeito 
Rogério. “Inauguramos nove 
unidades e estamos traba-
lhando na conclusão das 
obras que encontramos pa-
ralisadas”, acrescenta o gestor.  

As unidades, segundo o 
secretário de Educação de 
Goiânia, Rodrigo Caldas, 
terão salas equipadas, brin-
quedoteca e espaços recre-
ativos. “Os dois novos Cmeis 
terão uma estrutura comple-
ta para atender as crianças. 

No ano anterior, 113 mil 
estudantes foram atendidos 
nas escolas e Cmeis da cida-
de.  Neste ano, com a política 
de ampliação de vagas ado-
tada pela atual administra-
ção, a rede iniciou o ano le-
tivo na última segunda-feira 
(22/1) com 117 mil matrículas 
confirmadas.  “Estamos cum-
prindo o Plano Nacional de 
Educação e trabalhando para 
inaugurar mais unidades. 
Além disso, atuamos para 
ampliar o número de contra-
tos e aumentar as vagas em 
instituições conveniadas”, fi-
naliza Rodrigo Caldas. 

Audiência pública na Câmara debate crise na educação municipalAudiência pública na Câmara debate crise na educação municipal
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Presidente nacional do 
PSDB, o ex-governador Mar-
coni Perillo desembarcou em 
Goianésia, na última quarta-
-feira, 25. Cumpriu agenda na 
cidade com o intuito de refor-
çar a pré-campanha à reelei-
ção do prefeito Leonardo Me-
nezes, o Leozão, recém-filiado 
ao ninho tucano após romper 
com seu padrinho político, o 
deputado estadual Renato de 
Castro, e deixar o União Brasil, 
partido do parlamentar e do 
governador Ronaldo Caiado.

Goianésia talvez seja o 
principal, entre os maiores 
municípios goianos, onde 
o embate entre Marconi e 
Caiado, ao longo do processo 
eleitoral de 2024, ficará tão 
escancarado. Cada um, claro, 
trabalhando ferozmente para 
eleger o seu candidato.

Com menos de uma dezena 
de prefeitos em Goiás, o PSDB, 
que tem Marconi como prová-
vel candidato ao governo em 
2026, quer reeleger Leozão 

com o respaldo da tradicional 
família Lage. Não por acaso, 
o ex-deputado Jalles Fontou-
ra, irmão do ex-prefeito de 
Goianésia, Otávio Lage Filho 
(ambos empresários), acom-
panhou toda a agenda de 
Marconi. O deputado estadual 
José Machado, com base elei-
toral no município, idem.

Já o governador tem como 
premissa, neste ano, eleger 
o maior número possível de 
prefeitos. Enfraquecer os tu-
canos, impondo-lhes derro-
tas em cidades importantes 
como Goianésia, também 
é uma motivação vista com 
bons olhos dentro do grupo 
caiadista. Renato de Castro, 
deputado e ex-prefeito, é o 
nome respaldado pelo chefe 
do Executivo goiano.

Além de reafirmar o seu 
apoio e o da cúpula partidária 
à Leonardo Menezes, Marconi 
ignorou, de forma estratégica, 
os investimentos do Governo 
de Goiás no município e disse 
que o prefeito era “persegui-
do” e “boicotado” pela gestão 
estadual, antecipando, assim, 
que ataques ao governo serão 
utilizados para tentar desgastar 
Renato de Castro. Consideran-
do-se que Caiado já esteve na 
cidade diversas vezes para en-
trega de benefícios e inaugura-
ção de obras, uma coisa é certa: 
o embate eleitoral ali no Vale do 
São Patrício promete grandes 
capítulos • Thiago Marques
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Com o início das movi-
mentações do governador 
Ronaldo Caiado (UB) para 
a escolha do nome que vai 
disputar a Prefeitura de Goi-
ânia, os partidos que com-
põem a base aliada caiadis-
ta também intensificaram 
suas articulações. O Poder 
conversou com fontes inter-
nas do MDB que contaram 
à coluna que Ana Paula Re-
zende e o vice-governador 
Daniel Vilela (MDB) se en-
contraram e conversaram 
várias vezes por telefone. 
Pessoas próximas à filha de 
Iris Rezende afirmam que 
são grandes as chances de 
ela ocupar a vaga de vice na 
chapa do candidato apoia-
do pelo governador.

“Com a volta das sinaliza-
ções de Caiado de que Jânio 

Darrot pode ser o cabeça de 
chapa de seu palanque em 
Goiânia, Ana Paula voltou a 
considerar disputar como 
vice do ex-prefeito”, contou. 
O mesmo aliado pondera 
que a emedebista ainda está 
analisando o cenário antes de 
dizer seu sim definitivo ao go-
vernador e ao pré-candidato.

Desde o início das articu-
lações para as eleições de 
outubro, em meados do ano 
passado, Ana Paula é conside-
rada e sondada pelo gover-
nador para entrar na dispu-
ta. Com a deputada federal 
Adriana Accorsi (PT) como 
um nome de peso, a emede-
bista é vista como um con-
traponto à petista, que pode 
ter como principal aliado o 
senador Vanderlan Cardoso 
(PSD) • Tainá Borela

Com uma das principais 
pré-candidatas à Prefeitura 
de Goiânia dentro do parti-
do, o PT se prepara para am-
pliar também suas cadeiras 
na Câmara Municipal de Goi-
ânia. Para dar sustentação ao 
projeto eleitoral da deputada 
federal Adriana Accorsi, os di-
retórios estadual e municipal 
do partido preparam uma 
chapa com nomes como 
o ex-reitor da UFG Edward 
Madureira e a ex-deputada 

federal Marina Sant’Anna.
Outros nomes com his-

tórico dentro da esquerda 
goiana, como o suplente de 
deputado estadual Fabrício 
Rosa e o advogado Valério 
Luiz, também se preparam 
para a campanha de verea-
dores na eleição de outubro. 
O PT tem atualmente apenas 
Kátia Maria, que é presidente 
municipal do partido na capi-
tal, com mandato na Câmara 
de Goiânia • Tainá Borela

O encontro entre os ex-
-prefeitos Gustavo Mendanha 
(Aparecida) e Jânio Darrot 
(MDB) na tarde da última 
quinta-feira, 26, teve como 
pauta óbvia as eleições muni-
cipais. Foi uma agenda provi-
dencial para a construção da 
narrativa de que Darrot está 
se movimentando e quer, pra 
valer, ser o candidato apoia-
do pelo governador Ronaldo 
Caiado (UB) e seus aliados na 
corrida à Prefeitura de Goiânia.

Mas a reunião entre ambos, 
realizada no escritório em que 
Gustavo tem despachado na 
capital, no setor Sul, contou 
também com um acordo que 
foi deliberado de forma discre-
ta, revelado à coluna por fon-
tes ligadas aos dois políticos.

Como Mendanha ainda 
aguarda decisão do Tribunal 
Superior Eleitoral sobre a le-
galidade de uma candidatura 
majoritária em Goiânia após 
dois mandatos consecutivos 

na cidade vizinha à capital, 
Jânio Darrot afirmou que, caso 
o ex-prefeito de Aparecida se 
viabilize no campo jurídico, ele 
recuaria e o apoiaria de ime-
diato. Nas pesquisas internas 
encomendadas pelo governo 
estadual, Gustavo lidera nos 
levantamentos estimulados, 
com índices superiores a 30%.

Procurado pela coluna, 
o ex-prefeito de Aparecida 
confirma que em no máximo 
15 dias ele terá percepção 
“mais concreta” da viabilida-
de da sua pré-candidatura. E 
reafirma total disposição em 
engajar-se na campanha de 
Jânio Darrot, caso o nome 
dele consolide-se como o re-
presentante do Palácio das 
Esmeraldas na disputa. “Acer-
tarei com o governador e com 
o Daniel [vice-governador e 
presidente do MDB em Goiás] 
a melhor forma de participar 
do processo], destacou ele à 
Poder • Thiago Marques

Integrante da base do go-
vernador Ronaldo Caiado 
(UB) na Assembleia Legis-
lativa de Goiás, o deputado 
estadual Gugu Nader vai 
se filiar ao PL para disputar 
as eleições à Prefeitura de 
Itumbiara em outubro. Com 
as conversas adiantadas 
com o presidente estadual 
do partido em Goiás, sena-
dor Wilder Morais, Nader 
trabalha para ter a neutra-
lidade do governador na 
cidade. O atual prefeito, Dio-
ne Araújo, é filiado ao UB e 
amigo pessoal de Caiado.
Em conversa com o Poder, 
o deputado estadual justifi-

cou sua escolha pelo PL para 
concorrer à eleição. “Após o 
fim da eleição passada teria 
que ter existido uma discus-
são com os deputados da 
base sobre quais seriam os 
candidatos a prefeito agora 
em 2024. Mas isso não foi 
conversado. Ganhando ou 
não em Itumbiara, vou tra-
balhar, em 2026, para quem 
me apoiar agora.”

Gugu disse ainda que vai 
trabalhar ainda por parceria 
e atuação em conjunto com 
o deputado federal Daniel 
Agrobom, que detém o co-
mando do PL na região de 
Itumbiara • Tainá Borela

É sabido que a pouco mais 
de sete meses para o início 
oficial da campanha, o prefeito 
Rogério Cruz, que vai tentar a 
reeleição, não tem 100% con-
solidado o apoio da cúpula do 
seu próprio partido, o Republi-
canos. Para ficarmos em ape-
nas um exemplo, além dos si-
nais já emitidos pela cúpula da 
sigla por meio de declarações 
públicas, a vereadora Sabrina 
Garcêz, presidente do Repu-
blicanos em Goiânia, tem dis-
parado críticas contra a gestão.

Nesta quarta-feira, 24/1, 
chamou a atenção o encontro 
do presidente da Emater-GO, 
Rafael Gouveia, com o ex-pre-
feito de Trindade, Jânio Darrot 
(UB). Rafael, primeiro suplente 
de deputado federal, é filiado 
ao Republicanos. Darrot tra-
balha para viabilizar seu nome 
como pré-candidato a prefei-
to pelo grupo que dá susten-
tação política ao governo de 
Ronaldo Caiado (UB).

Em suas redes sociais, de 
forma direta e assertiva, Rafa-
el registrou o encontro com o 
ex-prefeito, a quem chamou 
de “grande líder” e “exemplo 
nas áreas pública e privada”. 
Confirmou que falaram sobre 
eleições municipais e arrema-
tou: “Iremos caminhar em di-
reção ao projeto indicado pelo 
governador Ronaldo Caiado”. 

Além disso, a base caiadista 
já descartou qualquer chance 
de apoio ao atual prefeito de 
Goiânia. Ou seja, são nulas as 
chances de Rogério ocupar 
hoje o espaço que vem sendo 
preenchido por Darrot. Pode 
até ser que, eventualmente, 
entre um novo nome em cena 
no lugar do ex-prefeito de Trin-
dade, mas ainda assim a prio-
ridade não será dada ao chefe 
do Executivo goianiense. Que, 
aliás, deve manter-se em aler-
ta: ter defecções neste estágio 
de pré-campanha não é um 
bom sinal • Thiago Marques

“SÃO GRANDES AS CHANCES “SÃO GRANDES AS CHANCES 
DE ANA PAULA SER VICE”, AFIRMA DE ANA PAULA SER VICE”, AFIRMA 
ALIADO DE FILHA DE IRIS REZENDEALIADO DE FILHA DE IRIS REZENDE

MARINA SANT’ANNA E EDWARD MARINA SANT’ANNA E EDWARD 
MADUREIRA SÃO APOSTAS DO PT MADUREIRA SÃO APOSTAS DO PT 
PARA A CÂMARA MUNICIPALPARA A CÂMARA MUNICIPAL

GUSTAVO MENDANHA E JÂNIO GUSTAVO MENDANHA E JÂNIO 
DARROT “SELAM PACTO” PARA AS DARROT “SELAM PACTO” PARA AS 
ELEIÇÕES DE OUTUBRO PRÓXIMOELEIÇÕES DE OUTUBRO PRÓXIMO

PRONTO PARA SE FILIAR AO PL, PRONTO PARA SE FILIAR AO PL, 
GUGU NADER QUER NEUTRALIDADE GUGU NADER QUER NEUTRALIDADE 
DE GOVERNADOR RONALDO CAIADODE GOVERNADOR RONALDO CAIADO

MARCONI EM GOIANÉSIA É MARCONI EM GOIANÉSIA É 
PRENÚNCIO DE EMBATE COM PRENÚNCIO DE EMBATE COM 
CAIADO NA ELEIÇÃO PARA PREFEITOCAIADO NA ELEIÇÃO PARA PREFEITO

FILIADO AO REPUBLICANOS, FILIADO AO REPUBLICANOS, 
RAFAEL GOUVEIA INDICA APOIO RAFAEL GOUVEIA INDICA APOIO 
A DARROT E NÃO A ROGÉRIO CRUZA DARROT E NÃO A ROGÉRIO CRUZ



O novo Código de Pos-
turas de Goiânia en-
trou em vigor nesta 

segunda-feira (29) e, desde 
então, os comércios e indús-
trias estão liberados para fun-
cionar em qualquer hora do 
dia, desde que respeitem ou-
tras legislações, como a am-
biental (em razão da poluição 
sonora) e a trabalhista (pela 
quantidade de horas traba-
lhadas por dia). Para entida-
des do setor empresarial, Goi-
ânia entra na era da cidade 24 
horas, o que é muito positivo 
para os dias atuais. No entan-
to, ressalvam que ainda é pre-
ciso conversar para que todos 
possam usufruir do benefício.

O presidente do Sindicato 
do Comércio Varejista no Es-
tado de Goiás (Sindilojas-GO), 
Cristiano Caixeta, lembra que 
a possibilidade é positiva ao 
comércio, mas é preciso que 
diversos atores atuem para 
tal, como na melhoria da se-

gurança pública no horário 
noturno, a oferta de trans-
porte coletivo público e tam-
bém uma negociação com 
os trabalhadores. “Agora que 
entrou em vigor, nós vamos 
iniciar uma conversa positi-
va para se adequar”, diz. Até 
então, a maior parte dos seg-
mentos era obrigada a funcio-

nar entre 8 horas e 18 horas. 
As exceções deveriam ter au-
torização especial da Prefei-
tura, como supermercados, 
farmácias e shoppings. Agora, 
todos os segmentos poderão 
atuar em horário livre.

Apenas os de alto risco, 
como indústrias e postos de 
combustíveis, continuarão ne-

cessitando do alvará, que re-
quer a visita de auditor munici-
pal para verificar as condições 
da localização da empresa.

Em entrevista coletiva, os 
secretários de Planejamento 
Urbano e Habitação (Sepla-
nh), Valfran Ribeiro, e Desen-
volvimento e Economia Cria-
tiva (Sedetec), Geverson Abel, 

destacaram que o aumento 
de empresas na capital é um 
dos principais objetivos da 
administração, com a inten-
ção de reduzir a burocracia 
na abertura de empreendi-
mentos. A mesma premissa 
vale para a regularização de 
feirantes, permissionários e 
vendedores ambulantes na 
capital, com a possibilidade 
de conceder licença provisó-
ria por um ano para os traba-
lhadores. O Paço deve publi-
car nesta semana um decreto 
sobre a fiscalização do novo 
Código de Posturas.

Novos pontos ou locais 
que não tiverem o interes-
se dos herdeiros serão ocu-
pados a partir de licitações, 
conforme recomendação do 
Ministério Público do Estado 
de Goiás (MP-GO). Já os am-
bulantes continuarão atuan-
do sob autorização precária, 
mas terão a liberação de uti-
lizar mesas, cadeiras, tendas 
e guarda-sol nos locais auto-

rizados. Esse fato, no entanto, 
gerou receio em comerciantes, 
com a ideia de que o Paço es-
teja flexibilizando a informali-
dade na cidade. A situação, até 
então, ocorria diariamente em 
locais como no Centro de Goi-
ânia, na frente das lojas.

Pelo novo Código de Pos-
turas, o ambulante chamado 
de estacionado, que atua em 
um mesmo local diariamente, 
deverá ficar a pelo menos 200 
metros de um loja do mesmo 
ramo e a mesma distância de 
qualquer outro ambulante. 
Além disso, é obrigatória a 
declaração expressa de as-
sentimento do proprietário 
do imóvel fronteiriço ao local 
em que se pretende atuar e 
vistoria prévia de um auditor 
fiscal. Já os ambulantes que 
atuam sem lugar fixo, como 
vendedores de picolé ou al-
godão doce, por exemplo, te-
rão um regramento definido 
em regulamento que ainda 
está em realização.

Divulgação

Novo Código de Postura: comércio passa Novo Código de Postura: comércio passa 
a poder abrir a qualquer hora em Goiâniaa poder abrir a qualquer hora em Goiânia
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O Governo de Goiás, por 
meio da Secretaria de Estado 
da Saúde (SES-GO), alerta a 
população de que vistorias 
em casa para identificar e 
eliminar focos do Aedes ae-
gypti devem ser feitas no pe-
ríodo de sete a dez dias, tem-
po necessário para que ovos 
depositados pela fêmea do 
mosquito se tornem insetos 
adultos. O alerta é necessá-
rio diante do cenário de au-
mento de casos das doenças 
transmitidas pelo mosquito, 
em todo o país. Em Goiás, em 
2024, verifica-se aumento de 
10% do número de casos de 
dengue em relação ao ano 
passado, com 6.891 confir-
mações, até o momento.

“Entre a fêmea depositar o 
ovo e esse ovo se transformar 
em mosquito adulto, leva-se 
em média de sete a dez dias. 
Então, se eliminarmos esse 
ovo uma vez por semana, im-
pediremos o nascimento de 
novos mosquitos”, explica a 
superintendente de Vigilân-
cia em Saúde da SES, Flúvia 
Amorim. A destruição dos 
criadouros é a principal for-

ma de controle da dengue e 
de outras arboviroses, como 
zika e chikungunya.

Flúvia explica que o uso 
do fumacê, inseticida que 
é borrifado no ar, somente 
mata o inseto adulto. “Além 
disso, o fumacê tem uma 
eficácia muito baixa, porque 
a maioria das nossas casas 
tem muros altos, com mui-
tas árvores e plantas, o que 
faz com que a quantidade 
de veneno que alcança o 
mosquito seja muito peque-
na”, esclarece. Em algumas 
situações, também se utiliza 

a estratégia de uso de bom-
ba costal, quando agentes 
adentram em terrenos para 
borrifar inseticida em áreas 
externas às casas.

Além de contar com a 
mobilização da população, o 
Governo de Goiás ofereceu 
aos 246 municípios goianos 
a estratégia dos Gabinetes 
Contra a Dengue. A análise 
de dados permite que se 
estabeleça quais serão os 
municípios prioritários para 
receber maior apoio das SES, 
na vigilância, na assistência 
ou no controle ao vetor.

O governador Ronaldo 
Caiado (UB) anunciou nesta 
segunda-feira (29) um proje-
to de reestruturação comple-
ta do transporte coletivo da 
Região Metropolitana de Goi-
ânia. No total, 1.200 veículos 
serão substituídos por novos, 
todos com ar-condicionado. 

A frota do Eixo-Anhan-
guera será eletrificada até o 
fim de 2024, os terminais e 
estações do corredor serão 
reformados, além da recu-
peração de 6.940 pontos de 
ônibus. Com investimento 
de R$ 1,6 bilhão, Caiado asse-
gurou que o preço da tarifa 
não sofrerá nenhum reajuste.

O projeto Nova RMTC 
(Rede Metropolitana de 
Transporte Coletivo) será 
executado pelo Governo 
de Goiás em parceria com 
as prefeituras de Goiânia, 
Aparecida de Goiânia, Se-
nador Canedo, Trindade 
e Goianira. A substituição 
dos novos ônibus será 
gradual, sendo 400 veícu-
los por ano, até completar 
1.200 em março de 2026. A 
nova frota será composta 

por 1.020 ônibus de linhas 
estruturantes, 83 veículos 
elétricos do Eixo-Anhangue-
ra e 67 do BRT Norte-Sul.

“Gradualmente vocês 
notam os avanços. A passa-
gem não aumentou, agora 
teremos novos ônibus e 
estamos recuperando os 
terminais. Essa somatória, 
quando chegar ao fim, vai 
trazer dignidade para os 
usuários e garantir o que a 
população precisa no trans-

porte: segurança e serviço 
de qualidade. Faz 5 anos 
que começamos com essa 
luta”, destacou Caiado.

O vice-governador Da-
niel Vilela (MDB) lembrou 
que Goiânia é a única capital 
a não ter reajuste no preço 
da passagem desde 2019. 
“Temos hoje um governo 
que investe mais de R$ 200 
milhões anualmente para 
garantir a tarifa sem reajuste 
para a população”, pontuou.

Governo alerta que vistoria em Governo alerta que vistoria em 
casa contra dengue deve ser semanalcasa contra dengue deve ser semanal

Caiado anuncia investimento Caiado anuncia investimento 
de R$ 1,6 bi no transporte públicode R$ 1,6 bi no transporte público
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A Polícia Federal cum-
pre, nesta segunda-
-feira (29), novos man-

dados de busca e apreensão 
no âmbito da Operação Vigi-
lância Aproximada, com o ob-
jetivo de avançar no núcleo 
político suspeito de estar por 
trás do uso de informações 
produzidas ilegalmente por 
meio da Agência Brasileira de 
Inteligência (Abin).

Segundo os investigado-
res, a nova etapa pretende 
identificar os principais des-
tinatários e beneficiários das 
informações produzidas ile-
galmente por meio de ações 
clandestinas da agência. 
Oito mandados de busca e 
apreensão estão sendo cum-
pridos. Cinco deles, no Rio 
de Janeiro e três em Brasília, 
Formosa (GO) e Salvador (BA).

A Operação Vigilância 
Aproximada foi deflagrada na 
quinta-feira (25) com o propó-

sito de investigar organização 
criminosa que se instalou na 
Abin. A PF suspeita que, nessas 
ações, “eram utilizadas técnicas 
de investigação próprias das 

polícias judiciárias, sem, contu-
do, qualquer controle judicial 
ou do Ministério Público.”

A investigação deflagra-
da na semana passada teve 

como alvo o ex-diretor da 
Agência Brasileira de Inte-
ligência (Abin) e deputado 
federal Alexandre Ramagem 
(PL-RJ). Ele foi nomeado di-

retor-geral da Abin em 2019 
pelo ex-presidente Jair Bolso-
naro – cargo do qual foi exo-
nerado em março de 2022, já 
durante o governo Lula.

O uso ilegal da Abin con-
sistia no monitoramento ile-
gal de autoridades públicas e 
outras pessoas, utilizando-se 
de ferramentas de geolocali-
zação de dispositivos móveis 
sem a devida autorização ju-
dicial. Esse monitoramento 
teria sido feito por meio da 
ferramenta First Mile, utili-
zada para geolocalização de 
dispositivos móveis.

A utilização irregular des-
se sistema de geolocalização 
já havia sido denunciada 
à Agência Nacional de Te-
lecomunicações (Anatel) 
por operadoras de telefo-
nia. A Anatel confirmou à 
Agência Brasil que “há três 
processos a respeito do as-
sunto em andamento”, mas 
que “os documentos estão 

com restrições de acesso 
de acordo com hipóteses 
previstas na legislação”.

A operação é uma conti-
nuação das investigações da 
Operação Última Milha, de-
flagrada em outubro do ano 
passado. As provas obtidas 
pela corporação à época in-
dicam que o grupo criou uma 
estrutura paralela na Abin e 
utilizou ferramentas do Esta-
do para produzir informações 
para uso político e midiático, 
“para a obtenção de provei-
tos pessoais e até mesmo 
para interferir em investiga-
ções da Polícia Federal”.

Segundo a PF, os investiga-
dos podem responder pelos 
crimes de invasão de dispo-
sitivo informático alheio, or-
ganização criminosa e inter-
ceptação de comunicações 
telefônicas, de informática 
ou telemática sem autoriza-
ção judicial ou com objetivos 
não autorizados em lei.

Divulgação

Polícia Federal mira em núcleo político Polícia Federal mira em núcleo político 
beneficiado por uso ilegal da Abinbeneficiado por uso ilegal da Abin

O presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco (PSD-MG), 
disse nesta segunda-feira, 29, 
que encaminhará um ofício 
ao Supremo Tribunal Federal 
(STF) solicitando a lista de no-
mes de deputados federais e 
senadores que possam ter 
sido monitorados “clandesti-
namente” pela Agência Bra-
sileira de Inteligência (Abin).” 
Encaminharei ao Supremo 
Tribunal Federal ofício soli-
citando os possíveis nomes 
de parlamentares clandesti-
namente monitorados pela 
Agência Brasileira de Inte-
ligência, dada a gravidade 
que um fato dessa natureza 
representa”, afirmou.

A Polícia Federal inves-
tiga se existia uma espécie 
de “Abin paralela” durante a 
gestão do ex-presidente Jair 
Bolsonaro. Essa estrutura 
serviria, segundo a apuração, 
para monitorar ilegalmente 
autoridades e adversários 
políticos do núcleo bolso-
narista. Na semana passada, 
o ex-diretor da Abin e atual 
deputado federal, Alexandre 
Ramagem (PL-RJ), foi alvo de 
busca e apreensão por causa 

da investigação.
A pressão de Pacheco 

acontece no dia em que a PF 
cumpre novos mandados de 
busca e apreensão, um de-
les contra o vereador do Rio 
de Janeiro Carlos Bolsonaro 
(Republicanos), filho do ex-
-presidente Jair Bolsonaro. 
Também acontece poucos 
dias depois de o presiden-
te do Senado protagonizar 
uma discussão pública com 
o presidente nacional do PL, 

Valdemar Costa Neto, que co-
brou dele uma postura mais 
firme em relação às opera-
ções da PF contra parlamen-
tares. Valdemar chegou a 
chamar Pacheco de “frouxo”.

‘O presidente do Senado 
respondeu de forma enfáti-
ca, dizendo ser “difícil man-
ter algum tipo de diálogo 
com quem faz da política 
um exercício único para am-
pliar e obter ganhos com o 
fundo eleitoral”.

As contas do Governo 
Central registraram déficit 
primário em 2023. No ano 
passado, a diferença entre 
as receitas e as despesas fi-
cou negativa em R$ 230,535 
bilhões, equivalentes a 2,1% 
do Produto Interno Bruto 
(PIB). Se for descontado o va-
lor pago em precatórios pelo 
Executivo no ano passado 
(R$ 92,388 bilhões), o déficit 
fecha em R$ 138,147 bilhões.

O saldo anual, que reúne 
as contas do Tesouro Nacio-
nal, Previdência Social e Ban-
co Central, teve o pior desem-
penho desde 2020, quando 
houve déficit de R$ 939,95 
bilhões, corrigido pela infla-
ção. Em 2022, houve superá-
vit de R$ 54,1 bilhões, equi-
valente a 0,5% do PIB.

Em 2023, as receitas tive-
ram baixa real de 2,8% em re-
lação a 2022. Já as despesas 
subiram 12,5% no ano passa-
do, já descontada a inflação.

A meta fiscal ajustada 
para 2023 admitia um rombo 
primário de até R$ 213,6 bi-
lhões nas contas do Governo 
Central. No último Relatório 
Bimestral de Avaliação de Re-

ceitas e Despesas, publicado 
em novembro, o Ministério 
do Planejamento e Orça-
mento estimou um resulta-
do deficitário de R$ 177,4 bi-
lhões nas contas deste ano, 
equivalentes a 1,9% do PIB.

“SATISFATÓRIO”
O secretário do Tesou-

ro Nacional, Rogério Ceron, 
afirmou que a pasta consi-
dera “satisfatório” o dado do 
resultado primário em 2023. 
Embora o déficit tenha sido o 
segundo pior da série histó-
rica, ele ponderou que, reti-
rados fatores extraordinários 
ou passivos que o governo 
precisou endereçar no ano 
passado, o saldo negativo se 

aproximaria do objetivo que 
a Fazenda traçou para o ano, 
de fechar 2023 com déficit 
próximo a 1% do PIB.

Para justificar essa ava-
liação sobre 2023, Ceron 
distinguiu em coletiva de 
imprensa os impactos do 
pagamento de precatórios 
(foram R$ 93 bilhões) e das 
compensações a Estados e 
municípios dentro do re-
sultado primário.

Para 2024 temos metas 
arrojadas que serão perse-
guidas, e da mesma forma 
vamos mostrar com trans-
parência o que afetou nega-
tivamente e positivamente 
a busca desses resultados, 
afirmou Rogério Ceron.

Pacheco pedirá ao STF nomes Pacheco pedirá ao STF nomes 
de monitorados pela “Abin paralela”de monitorados pela “Abin paralela”

Contas públicas federais tem déficit Contas públicas federais tem déficit 
de R$ 230,535 bilhões em 2023de R$ 230,535 bilhões em 2023
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A vacina contra a dengue 
chegou ao Brasil em janeiro de 
2024, após ser aprovada pela 
Agência Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvisa) em mar-
ço de 2023. A vacina, chamada 
Dengvaxia, é produzida pelo 
laboratório Takeda Pharma e é 
indicada para crianças e ado-
lescentes de 10 a 14 anos.

A primeira remessa de 
doses da vacina chegou ao 
Brasil no dia 25 de janeiro de 

2024. O Ministério da Saúde 
anunciou que a vacina seria 
distribuída para 521 muni-
cípios em 16 estados e no 
Distrito Federal. Esses municí-
pios foram selecionados com 
base em critérios como alta 
transmissão da dengue nos 
últimos anos, população re-
sidente igual ou maior a 100 
mil habitantes e altas taxas de 
casos nos últimos meses.

A vacinação contra a den-
gue começou no dia 28 de 

janeiro de 2024. A primeira 
dose deve ser aplicada em 
duas etapas, com intervalo de 
seis meses entre elas. O Minis-
tério da Saúde estima que a 
vacinação de todos os muni-
cípios selecionados deve ser 
concluída até o final de 2024.

A chegada da vacina contra 
a dengue foi um marco impor-
tante no controle da doença no 
Brasil. A dengue é uma doença 
viral transmitida pelo mosquito 
Aedes aegypti. A doença pode 

causar febre alta, dores muscu-
lares, dor de cabeça, dor atrás 
dos olhos, náuseas e vômitos. 
Em casos graves, a dengue pode 
levar à morte. A vacina contra a 
dengue é uma ferramenta im-
portante para a prevenção da 
doença. Estudos clínicos mos-
traram que a vacina é eficaz na 
redução da incidência de den-
gue grave em até 80%.

No entanto, a cobertura 
vacinal contra a dengue ainda 
é limitada. Apenas 10% dos 

municípios brasileiros estão 
recebendo a vacina. Isso se 
deve à baixa capacidade na 
produção do imunizante pelo 
laboratório Takeda Pharma.

O Ministério da Saúde es-
pera que a produção da vacina 
seja ampliada nos próximos 
anos, para que a cobertura 
vacinal possa ser ampliada. 
A cobertura vacinal limitada 
contra a dengue é uma preo-
cupação para especialistas em 
saúde pública. Eles acreditam 

que a vacina poderia ajudar a 
reduzir o número de casos e 
mortes pela doença no Brasil.

O Ministério da Saúde está 
trabalhando para ampliar a 
cobertura vacinal contra a den-
gue. O órgão está negociando 
com o laboratório Takeda Phar-
ma para aumentar a produção 
do imunizante. O ministério 
também está desenvolvendo 
campanhas de conscientiza-
ção sobre a importância da va-
cinação contra a dengue.

Presente em mais de 3 mil 
municípios e benefician-
do 140 milhões de brasi-

leiros, a tecnologia 5G enfrenta 
um entrave para a expansão. 
A falta de legislações atuali-
zadas impede a instalação da 
infraestrutura necessária para a 
melhoria do sinal.

Segundo levantamento 
da Conexis Brasil Digital, enti-
dade que reúne as empresas 
de telecomunicações e de co-
nectividade, apenas 399 dos 
municípios brasileiros (7,16% 
do total) atualizaram as leis 
de antenas locais à tecnologia 
5G. O problema afeta inclu-
sive grandes cidades. Quat-
ro capitais – Belo Horizonte, 
Fortaleza, Natal e Recife – não 
adaptaram a legislação de te-
lecomunicações ao 5G, embo-
ra tenham esse tipo de sinal.

Entre as cidades do interior 
e de regiões metropolitanas 
de mais de 500 mil habitan-
tes, oito não têm legislação 
adequada ao 5G: Aparecida 

de Goiânia, Campinas, Cont-
agem, Guarulhos, Nova Igu-
açu, São Gonçalo, Serra e Vila 
Velha. O levantamento anali-
sou tanto as cidades que ade-
riram as leis locais à Lei Geral 
de Antenas (LGA) quanto os 
municípios que adequaram 

a essa legislação, mas ainda 
não adaptaram a norma à 
instalação de infraestruturas 
de telecomunicações.

Quanto aos municípios 
com mais de 500 mil habi-
tantes, a Conexis Brasil Di-
gital informou que 12 têm 

leis adequadas ao 5G e seis 
atualizaram a legislação à Lei 
Geral de Antenas, mas ainda 
precisam adaptar a lei para a 
instalação de infraestruturas.

Nas cidades entre 200 mil e 
500 mil habitantes, a situação 
piora. De 101 municípios ne-

ssa categoria, 53 não adapta-
ram as leis à LGA, 15 atualiza-
ram, mas precisam revisar a 
legislação e 33 estão com leis 
preparadas para o 5G.

Mesmo com a demora, 
houve avanços. O total de 
municípios que adaptaram 
as leis locais à LGA saltou de 
347 em 2022 para 573 no ano 
passado, alta de 65%. Desse 
total, no entanto, 174 loca-
lidades precisam adequar a 
legislação à tecnologia 5G.

Potencial
Segundo a Conexis Brasil, 

que gerencia o projeto Co-
necte 5G, a existência de leis 
municipais que facilitem a 
instalação de antenas, com 
regras claras e licenciamento 
ágil, resulta na atração de in-
vestimentos, ao oferecer mais 
segurança jurídica para as 
operadoras. Diferentemente 
das tecnologias 3G e 4G, o si-
nal 5G não exige a instalação 
de torres, com as antenas po-
dendo ser instaladas no topo 

de prédios e interferindo 
pouco na paisagem urbana.

Apesar dos entraves legis-
lativos, a cobertura do 5G no 
Brasil supera as metas estabe-
lecidas pela Agência Nacional 
de Telecomunicações (Anatel). 
Atualmente, a tecnologia está 
disponível em todas as cidades 
com mais de 500 mil habitan-
tes e na maior parte dos mu-
nicípios com mais de 200 mil 
habitantes. O edital original 
do 5G estipulava a universali-
zação do 5G nas cidades com 
mais de 500 mil moradores 
até julho de 2025 e nas loca-
lidades com mais de 200 mil 
habitantes até julho de 2026.

Mesmo com a superação 
da meta, a Conexis Brasil infor-
ma que a demora reduz o po-
tencial da tecnologia 5G. Isso 
porque a digitalização da eco-
nomia exigirá mais antenas 
que a rede atual. Nas capitais 
que não adequaram a legis-
lação, as operadoras enfren-
tam problemas para instalar 
as infraestruturas necessárias.

Divulgação

Menos de 8% das cidades brasileiras Menos de 8% das cidades brasileiras 
têm leis de antenas adaptadas a 5Gtêm leis de antenas adaptadas a 5G

Vacina contra a dengue chegará inicialmente a apenas 10% das cidades do paísVacina contra a dengue chegará inicialmente a apenas 10% das cidades do país
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S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 F: 
3512-2588
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e permis-
são F: 8555-6787/8414-
5200
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17 .900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto so-
lar completo R$37. 500,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438- 7649
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F: 3213-
4848 8438-7649
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COM-
PLETA R$51.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 
1.4 attractive só 17 mil 
km seminovo comple-
tíssimo R$36. 990,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8438-
7649
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 
1.8 essence 30 mil km 
semi:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 
zetec apenas R$5.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F:32 13-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 
2.2 diesel 4x4 xl 150cv 
único dono R$72.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649

RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3213-4848 whatsapp: 84 
38-7649
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:32 
13-4848 whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multimí-
dia R$35.990,00 F:3213-
4848
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 
08/ 08 cinza 1.8 lxs au-
tomático R$34.500,00 
F:32 13-4848 whatsapp: 
9915-3466
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 prata 
1.8 lxs automático + cou-
ro R$37.900,00 F:3213-
4848

NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático 
+ novos só R$26.900,00 
F:3213-484 89915-3466
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automáti-
va pago R$ 66.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F:3213-4848 
Whatsapp:8220- 6898
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-4848 9915-3466
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 automáti-
co seminovo pneus novos 
R$40.800,00 F:3213-
-4848whatsapp: 9915-
3466

SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915- 3466
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F:3213-4848 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F:32 13-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588

SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo 
+ couro só R$17.900,00 
pp:9915-3466
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F:3213-4848
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F :3213-4848 whatsapp: 
99 15-3466
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automático 
sado R$79.500,00 what-
sapp:8438-7649
-------------------------------
VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 11 
mil km completí ssimo 
R$44.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8220 
-6898

COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8220-6898
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F :3213-4848 whatsapp: 
99 15-3466
-------------------------------
S10 Pick-up LT 2.4 f.po 
wer 4X2 cam. simples 
2012/13 completa F: 62 
99484-9671 / 62 99616-
7408
-------------------------------
GOL 10/11 g5 preto 1.0 
completo R$21.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
FIAT PALIO WEEKEND 
ELX 1.4 Flex 2010/2010 
R$25.000,00 f:99610-
7062 
-------------------------------
COROLLA 08/09 preto 
1.8 xei completo + cou-
ro manual R$40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
pneus novos R$35.500,00 
F:3213-4848 whatsapp: 
8220-6898
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649

SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
pneus novos R$35.500,00 
F:3213-4848 whatsapp: 
8220-6898
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo 
+ couro só R$17.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F:3213-4848
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F :3213-4848 whatsapp: 
99 15-3466
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automático 
sado R$79.500,00 what-
sapp:8438-7649
-------------------------------
VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 11 
mil km completí ssimo 
4848 whatsapp: 8220 
-6898
-------------------------------
COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8220-6898
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A vitória do Vila Nova 
no clássico contra o 
Atlético Goianiense 

deu a liderança para o clube 
no Goianão. Porém, mesmo 
na ponta da tabela, o técni-
co Higo Magalhães destacou 
que o time precisa manter os 
pés no chão e a humildade. O 
comandante falou que o bom 
momento do clube é vivido 
por conta da mentalidade 
vencedora dentro do clube.

“O nível mental faz parte e 
conta muito dentro do jogo 
e os atletas tem entendido 
dessa forma. Não consegui-
mos nada, foi apenas um 
clássico, mas não nos garan-
te nada para o futuro. Conse-
guimos terminar a rodada na 
liderança, era um dos nossos 
objetivos, trabalhar na par-
te de cima, e depois chegar 
na fase final da competição 
encorpados. Precisamos ter 
calma, pés no chão, conti-
nuar trabalhando, mas nossa 
mentalidade aqui dentro do 
clube é muito forte”, disse.

Higo Magalhães também 
falou sobre a pressão na qual 
ele é exigido por bons resul-
tados. “Estamos trabalhando 
em um grande clube e a pres-
são é imensa por resultados. 

Tem clubes grandes sofrendo 
e a pressão é muito grande. 
Estamos maduros e temos de 
saber lidar. Temos de buscar 
uma melhoria constante, ter 
pés no chão, muita humilda-
de e um nível de performan-
ce que traz o convencimento 
para o torcedor”, completou.

Com 9 pontos, o Vila Nova 
é o líder do Goianão 2024. O 
Tigrão agora terá a chance de 

defender a ponta da tabela na 
próxima rodada da compe-
tição. Nesta quarta-feira (31), 
o colorado irá receber nova-
mente no OBA, o Apareciden-
se, às 19h30, pela 5ª rodada.

GOIANÃO
O Goiás Esporte Clu-

be está em terceiro lugar, 
compartilhando a mesma 
pontuação que o Azulão do 

Vele. No entanto, o Goiané-
sia leva a vantagem com um 
gol a mais a seu favor.

O atual campeão de 2023, 
o Atlético Goianiense, teve um 
início desafiador na competi-
ção, encontrando-se na oitava 
posição. Até o momento, o 
Dragão acumulou apenas qua-
tro pontos, com uma vitória, 
um empate e duas derrotas. 
Com sete rodadas restantes, o 

Atlético precisa reagir para se 
manter vivo na competição.

O Goiânia, quarto time da 
capital, encontra-se na quar-
ta posição da tabela, com 
duas vitórias, um empate e 
uma derrota. Entretanto, dois 
times do interior, tradicional-
mente entre os primeiros, 
decepcionam seus torcedo-
res: o Crac, em 11º lugar, e a 
Aparecidense, em sétimo.

Com um primeiro tempo 
sofrível e uma etapa comple-
mentar bem convincente, o 
Brasil derrotou o Equador por 
2 a 1, nesta segunda-feira, dia 
29, em Caracas, e garantiu a 
classificação antecipada para 
a fase final do Torneio Pré-
-Olímpico. O triunfo veio de 
virada. Após ver a seleção ri-
val sair na frente com um gol 
de Patrick Mercado, Marlon 
Gomes e Gabriel Pirani garan-
tiram a vitória brasileira.

Único time com 100% de 
aproveitamento na competi-
ção, a seleção brasileira tem 
agora nove pontos no Grupo 
A. O Equador, com um jogo 
a mais, aparece em segundo, 
com sete. Pelo regulamento 
do torneio, as duas melhores 
equipes de cada grupo se ga-
rantem no quadrangular final.

O Brasil, que folgou na 
primeira rodada do Grupo A, 
estreou no torneio com vitó-

ria de 1 a 0 sobre a Bolívia. 
No segundo confronto dian-
te da Colômbia, a equipe do 
técnico Ramon Menezes ob-
teve novo triunfo, por 2 a 0.

Com um jogo a mais, o 
Equador chegou para o duelo 
na condição de líder isolado 
da chave. Com duas vitórias e 
um empate, os equatorianos 
bateram os colombianos na 

primeira rodada por 3 a 0, fica-
ram no empate sem gols dian-
te da Venezuela, e derrotaram 
os bolivianos por 2 a 0. A se-
leção brasileira volta a campo 
pela competição nesta quinta-
-feira, contra a Venezuela.

Com Gabriel Pec na vaga 
de Maurício, o Brasil foi mais 
efetivo e incomodou mais a 
defesa do Equador com a mar-

cação já na saída de bola. Me-
lhor em campo, a seleção criou 
duas boas chances com John 
Kennedy e Andrey Santos.

No entanto, ao dar espa-
ços na sua defesa, a equipe 
brasileira acabou castigada 
aos 13 minutos. O volante 
Patrick Mercado recebeu a 
bola na entrada da área e 
arriscou a finalização. A bola 

desviou em Arthur Chaves, 
enganou o goleiro Mycael e 
morreu no fundo das redes.

Após o empate, Ramon 
Menezes tirou Endrick, prin-
cipal referência no ataque da 
seleção pré-olímpica, para 
a entrada de Marquinhos. O 
Brasil seguiu superior e, com 
um ritmo envolvente, obte-
ve a virada aos 29 minutos. 
Após boa trama ofensiva pela 
direita, o lateral-direito Khell-
ven deu uma boa assistência 
para Gabriel Pirani dentro da 
área. Ele arriscou o chute na 
primeira tentativa, mas foi tra-
vado. A sobra ficou próxima 
ao seu pé esquerdo e, com 
um leve toque, o camisa 7 
mandou no canto e decretou 
a virada: 2 a 1 aos 29 minutos.

O Equador, depois de to-
mar a virada, foi para cima em 
busca do empate, mas parou 
no bom esquema defensivo 
armado por Ramon e teve de 
se contentar com a sua pri-
meira derrota na competição.

Reprodução

Em processo de recupe-
ração de lesão, Neymar, ata-
cante atualmente no Al-Hilal, 
da Arábia Saudita, marcou 
presença no aniversário do 
ex-centroavante Romário no 
último final de semana. E a 
condição física do jogador 
gerou repercussão na im-
prensa internacional.

“Ele não se parece com 
Neymar, mas é (…) Fla-
grado saindo da festa de 
aniversário organizada por 
Romário, Neymar aparece 
bastante acima do peso. A 
menos que seja efeito da 
foto, o assunto seria preo-
cupante. Pela sua equipe, 
pelo Brasil e por ele mes-
mo. Um jogador de futebol 
chamado a ser uma estrela 
mundial que parece mais 
no crepúsculo de sua car-
reira”, escreveu o Mundo 
Deportivo, da Espanha.

“A mudança física de 
Neymar durante a lesão: fi-
sionomia é comentada no 
aniversário de Romário. A 
presença de Neymar no ani-
versário de Romário gerou 
inúmeros comentários nas 
redes sociais sobre a figura 
do jogador (…) A aparência 
física de Neymar, lesionado 
desde o dia 17 de outubro, 
foi muito comentada nas re-
des sociais”, avaliou o Marca, 
também da Espanha.

RECUPERAÇÃO
Neymar está em proces-

so de recuperação de uma 
lesão que envolve a ruptura 
do ligamento cruzado ante-
rior (LCA) no joelho esquer-
do, além de uma lesão no 
menisco. O incidente ocor-
reu durante o jogo entre 
Brasil e Uruguai, válido pelas 
Eliminatórias da Copa do 
Mundo de 2026, em Monte-
vidéu, no dia 17 de outubro.

A cirurgia realizada es-
tabelece um período es-
timado de recuperação 
entre oito a dez meses, o 
que implica na ausência do 
jogador na Copa América 
de 2024.  O clube conquis-
tou o vice-campeonato da 
Copa dos Campeões Ára-
bes, lidera o Campeonato 
Saudita e avançou para as 
oitavas de final da Liga dos 
Campeões da Ásia, além 
de estar nas semifinais da 
Copa do Rei Saudita.

Mesmo com liderança, Higo ressalta Mesmo com liderança, Higo ressalta 
que Vila precisa manter os pés no chãoque Vila precisa manter os pés no chão

Brasil passa sufoco sobre o Equador e avançar no Pré-OlímpicoBrasil passa sufoco sobre o Equador e avançar no Pré-Olímpico

Forma física Forma física 
de Neymar de Neymar 
repercute repercute 
em veículos em veículos 
jornalísticos jornalísticos 
da Espanha da Espanha 

LUIZ F. MENDES

LUIZ F. MENDES

LUIZ F. MENDES



BRASIL, 30 DE JANEIRO DE 2024
www.diariodoestadogo.com.br

O primeiro-ministro de 
Israel, Binyamin Ne-
tanyahu, descreveu 

as negociações de domingo, 
28, para libertação de reféns 
sob poder do grupo terrorista 
Hamas como “construtivas”, 
mas alertou que ainda persis-
tiam “lacunas significativas”. 
Netanyahu declarou que as 
discussões continuariam esta 
semana, sinalizando, ao me-
nos, o potencial de progresso 
em direção a um acordo, à 
medida que os combates se 
aproximam do quarto mês.

Após as negociações em 
Paris, autoridades do Egito e 
do Catar, dois países que servi-
ram como intermediários des-
de o início dos combates,   de-
veriam apresentar ao Hamas 
uma nova proposta de trégua 
israelense. Uma pessoa com 
familiaridade sobre as nego-
ciações disse que Israel apre-
sentou uma proposta para o 
Egito e o Catar para levar ao 
Hamas, cujo ataque mortal de 
7 de outubro desencadeou a 
guerra retaliatória de Israel 
contra o grupo em Gaza.

Durante a discussão, houve 

progresso suficiente para que 
Egito e Catar considerassem 
que valia a pena apresentar a 
nova proposta ao Hamas, dis-
se a fonte, falando sob condi-
ção de anonimato para discu-
tir uma diplomacia delicada.

Os participantes da reu-
nião de domingo incluíram o 
C.I.A. diretor, William J. Burns; 
o chefe da espionagem de 

Israel, David Barnea; o chefe 
do Shin Bet, agência de segu-
rança interna de Israel, Ronen 
Bar; o primeiro-ministro do 
Catar, Mohammed bin Abdul-
rahman bin Jassim al-Thani, e 
o ministro da inteligência do 
Egito, general Abbas Kamel.

Os negociadores planeja-
vam deixar Paris, mas as dis-
cussões deveriam continuar 

nos próximos dias na espe-
rança de que a nova proposta 
rompesse o impasse, disse a 
fonte sem divulgar detalhes 
sobre a proposta. Não houve 
informações imediatas sobre 
onde ou quando ocorreriam 
novas negociações, ou quem 
poderia participar delas.

Nos últimos dias, nego-
ciadores liderados pelos EUA 

desenvolveram um projeto de 
acordo escrito que fundia pro-
postas apresentadas por Israel 
e pelo Hamas em um quadro 
básico que levaria Israel a sus-
pender a guerra em Gaza du-
rante cerca de dois meses em 
troca da libertação, em fases, 
de mais de 100 reféns ainda 
detidas pelo Hamas.

Os esforços para libertar 

mais reféns estagnaram desde 
que um acordo inicial em no-
vembro resultou numa pausa 
de uma semana nos combates 
e na libertação de mais de 100 
reféns pelo Hamas e de cerca 
de 240 prisioneiros palestinos 
detidos por Israel.

Mas a pressão por um novo 
acordo surge à medida que as 
famílias dos reféns e seus apoia-
dores aumentaram a pressão 
sobre o governo israelense para 
priorizar a libertação deles em 
vez de continuar com os com-
bates, e à medida que a escas-
sez de alimentos e água agrava 
a crise humanitária em Gaza, 
onde autoridades de saúde 
afirmaram que mais de 26 mil 
pessoas morreram desde o iní-
cio da resposta militar de Israel.

Yoav Gallant, ministro da 
Defesa de Israel e membro-
-chave do gabinete de guer-
ra do país, disse a reservistas 
que encontrou no domingo: 
“Graças ao que vocês fizeram 
e continuam fazendo, nestes 
dias estamos conduzindo um 
processo de negociação para 
a libertação dos reféns”, acres-
centando que Israel intensifi-
caria sua pressão militar.

Reprodução

Israel diz que conversas por trégua e Israel diz que conversas por trégua e 
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Há alguns dias teve iní-
cio uma treta entre o irmão 
de Marília Mendonça, João 
Gustavo, e uma cover da 
sertaneja, Lorena Alexandre. 
A discussão teve um desdo-
bramento na noite deste do-
mingo (28), após o Domingo 
Espetacular (Record) exibir 
uma matéria sobre a confu-
são. Agora, a mãe da cantora 
que morreu em novembro 
de 2021, foi para as redes so-
ciais debochar de Lorena.

“Tem um monte de mu-
lher que parece, menos essa 
ridícula (risos)”, escreveu 
dona Ruth. Já João Gustavo, 

foi para Twitter comentar a 
reportagem, indiretamente: 
“Só pra finalizar, sou cover ofi-
cial do Caio Castro”, escreveu.

A briguinha começou 
quando o irmão de Marília 
Mendonça compartilhou uma 
publicação detonando Lore-
na Alexandre e questionou: 
“Como que é ser cover oficial? 
Se cover é uma imitação”.

Em seguida, João quis 
saber: “Tu paga direitos pra 
quem? Kkkkkkkkkkkkkkkkkk. 
Não f*de, c*aralho”, xingou 
ele, expondo uma mensa-
gem enviada por Lorena, na 
qual afirmou que paga os di-
reitos para cantar as músicas 
de Marília Mendonça.

Será o trabalho uma 
droga ou uma espé-
cie de vício para Ste-

ven Soderbergh? Em 2013, 
o realizador afirmou que 
ia reformar-se “por falta de 
paixão e paciência” relativa-
mente ao estado de coisas 
em Hollywood. No entanto, 
o autor de “Sexo, Drogas e Ví-
deo” não só se manteve ativo 
durante esse período, como 
passados três anos estava de 
oficialmente de regresso à 
cadeira de realização.

Desde então, Soderbergh 
tem mantido um ritmo de 
produtividade impressionan-
te, lançando, pelo menos, um 
filme ou série televisiva todos 
os anos. “Full Circle”, a minis-
série estreada esta quinta-fei-
ra, 13 de julho, na HBO Max, é 
o mais recente projeto de um 
homem que não consegue 
forçar-se a ficar quieto.

“Já não quero saber de fil-
mes”, disse ao “The Guardian” 
aquando a estreia de “Efeitos 
Secundários”, mais um dos 
seus thrillers caracteristica-

mente enervantes e impossí-
veis de parar. Para trás ficaria 
uma entrada de rompante na 
cena independente corada 
com a dupla nomeação para 
Melhor Realizador nos Óscares 
de 2000 por dois filmes dife-
rentes: “Traffic” e “Erin Brocko-
vich”. Venceu pelo primeiro.

Considerando que os re-
alizadores eram tratados de 
forma “absolutamente horrí-
vel”, virou costas à indústria e, 

doravante, pensava dedicar-se 
apenas à pintura. Não foi, de 
todo, o que aconteceu. Entre 
2013 e 2016 realizou “Behind 
the Candelabra”, telefilme so-
bre a vida do pianista Libera-
ce que lhe valeu um Emmy, e 
esteve ao leme da série “The 
Knick”, que apesar de bem re-
cebida, acabou cancelada ao 
fim de duas temporadas.

O período terá sido sufi-
ciente para repensar a sua 

vida, já que Soderbergh 
regressou aos cinemas em 
2017 com “Logan Lucky”, 
que o fez regressar às co-
médias de ação com um 
assalto como trama prin-
cipal. O realizador diz que 
só voltou ao ter ficado con-
vencido pelo guião de uma 
misteriosa “Rebecca Blunt”, 
pseudónimo usado nada 
mais nada menos do que 
pela sua mulher, Jules Asner.

Série Full Circle: um rapto e Série Full Circle: um rapto e 
uma Nova Iorque alucinanteuma Nova Iorque alucinante
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